



瀬戸小だより

ふれ合う 認め合う 共に学ぶ 笑顔あふれる瀬戸ヶ谷小学校

mail:y3setoga@edu.city.yokohama.jp http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/setogaya/

学校だより 5月号
令和4年4月28日
横浜市立瀬戸ヶ谷小学校
校長 松永 淳子
TEL 713-8336 FAX 713-9749

瀬戸ヶ谷小学校

検索 

ふれ合う 認め合う 共に学ぶ 笑顔あふれる瀬戸ヶ谷小学校

校長 松永 淳子

校庭の若葉が茂り目に鮮やかに写り、何をするのにも気持ちのよい季節となりました。町を歩いているとこいのぼりが元気よく泳いでいます。

校庭や体育館では、スポーツフェスティバルの練習が始まりました。若葉の茂りと子どもたちの真剣な眼差しが重なり、この1年間の成長に期待と頼もしさを感じています。

学校生活もコロナ禍3年目となりますが、今年度のスタートが順調に切れていることに感謝です。何気ない生活の一コマから子どもたちの学ぶ場所、時間、友達、学習などがそこにあることに安堵の気持ちでいっぱいです。

さて、本校の学校教育目標は

「ふれ合う 認め合う 共に学ぶ 笑顔あふれる瀬戸ヶ谷小学校」

です。

「ふれ合う 認め合う 共に学ぶ」に必ず必要なことはどんなことか改めて考えてみました。様々なことが考えられますが、子どもたちにとって身近なその対象は、

クラスの友達 学校のみんな 先生方 給食を作って下さる調理の方・栄養教諭 学校の環境を整えてくださる技術員さん・事務の方・職員室アシスタントの方 養護教諭 学校司書 地域の方 保護者の方など、つまり子どもたちの相手となる人なのではないでしょうか。

コロナ禍でなかなかその相手についての人数や距離感、活動内容などに制限がかかってしまうことが多くありました。しかしそれでも、子どもたちは創意工夫し何とか関わりがもてるよう努めてきました。そんな子どもたちの思いや考えに寄り添いながら、今年度も多くの方々とのふれ合いを大切にしながら、認め合い 共に学び合う場所と時間をもてるよう、感染対策をしっかりと行いながら、子どもたちが「学びを継続していける」学校でありたいと考えております。

どの教室の前を歩いても、目を輝かせ先生や友達の話に耳を傾け、真剣に学習している様子が伝わってきます。子どもたちが「安心して学び合える教室」「友達と関わりながら学び合える運動場」「地域の方との出会いから学べるまち」など子どもが「できた」「わかった」「楽しかった」と感じられる体験や経験を通し、成長し合える瀬戸ヶ谷小学校でありたいと思います。

その大切な活動の場面の一つであるスポーツフェスティバルが5月に予定されています。学級や他学年の友達とふれ合い、多くのことを学び合える時間となることでしょう。保護者の皆様にもぜひ家庭での話題として取り上げていただき、子どもたちの頑張りに耳を傾けていただけるとうれしいです。当日は元気いっぱいの姿を見ていただけるよう、そして保護者の皆様にも笑顔をお届けできるよう感染対策を行い練習を進めております。

今月も保護者や地域の皆様のご理解ご協力よろしくお願いたします。